



## **Jahresbericht**

Mitgliederversammlung 2023  
betreffend das Vereinsjahr 2022

Zumikon, im April 2023

### **1. Neujahrsapéro (9. Januar)**

Infolge der Corona-Pandemie wurde der Anlass abgesagt.

### **2. Wahlpodium (4. April)**

Vor den Wahlen für die 22 Sitze in Gemeinderat, Schulpflege, Sozialbehörde sowie Rechnungsprüfungskommission veranstaltete der Gemeindeverein das Wahlpodium. Dieser Anlass lockte rund 100 Zumikerinnen und Zumiker in den Kirchgemeindesaal. Dort hatten sie die Möglichkeit, sich ein Bild von den 25 Kandidierenden zu machen – sie zu sehen, zu hören und auch zu erfahren, wie sie auf die manchmal herausfordernden Fragen des Moderators Marco Caduff reagieren. Im Anschluss offerierte der Gemeindeverein einen kleinen Apéro und es bot sich die Gelegenheit für Diskussionen.

### **3. 25. Männer-Grillkurs (8. Juni)**

Nach der Übernahme der Organisation vom Männer-Grillkurs durch Olivier Neidhart, Adi Feldmann und André Nicolier im Jahr 2017, dem Umzug auf den Guggelplatz und der Umstellung auf jährliche Durchführung, musste der Grillkurs in den Jahren 2020 und 2021 wegen Corona abgesagt werden. Im 2022 erfolgte dann wieder eine Durchführung auf reduzierter Basis, mit nur einem Durchführungsabend. 38 Männer haben an dem Mittwochabend - in vier Gruppen eingeteilt, unter Anleitung des Chefmetzgers vom Coop Zumikon, Claudio Iten - leckere Menüs zubereitet. Die Männer, die zum Anlass gekommen sind, mögen gutes Essen, gute Weine und gute Gespräche. Dies hat dazu geführt, dass der geplante Schluss um 22 Uhr auch im 2022 nicht eingehalten werden konnte. Der Grillkurs wurde im Berichtsjahr durch den Gemeindeverein leicht finanziell unterstützt. 2023 fällt der Grillkurs aus, da keine passenden Termine gefunden werden konnten. 2024 soll die Durchführung auf Basis der Wünsche der Teilnehmer von 2022 erfolgen: zwei Abende und als reiner Männergrillkurs ohne weibliche Begleitung. Die Termine dafür sind voraussichtlich 5. und 12. Juni 2024.

### **4. 199 kleine Held\*innen (15. Juni)**

Die Filmemacher Sigrid Klausmann und Walter Sittler, bekannter deutscher Filmschauspieler, berichten von den Dreharbeiten ihres Filmprojektes «199 kleine Held\*innen» rund um den Globus. Ziel dieses Projektes ist es, in jedem Land ein Kind auf seinem Schulweg zu porträtieren. An diesem heissen Sommerabend fand sich leider weniger Publikum als erwartet im Gemeindesaal ein.

## **5. Vereins- und Behördenkonferenz (24. August)**

Zum ersten Mal hat der Gemeindeverein ins Schützenhaus Breitwis eingeladen. Bei trockenem Wetter und leider etwas kühlen Temperaturen konnte der Anlass draussen stattfinden. Es haben sich 30 Vertreter\*innen von Vereinen/Behörden angemeldet. Unter der Leitung des Gemeindevereins wurden Anliegen besprochen und bevorstehende Anlässe und Jubiläen koordiniert. Matthias Rüegg informierte ferner über sein Adventschalet und Glüewiihüsli und Gemeinderat Thomas Epprecht berichtete über den aktuellen Stand von diversen Sanierungsprojekten am Dorfplatz. Im Anschluss an die Sitzung verwöhnte uns Urs Fehr mit einem Salatbuffet und Ghackets & Hörnli. Es war wiederum ein geselliger und informativer Anlass.

## **6. Veloplausch (25. September)**

Am Chilbisonntag fand der Veloplausch wegen der schlechten Wettervorhersage auf einer verkürzten Route statt. Vom Farlifang ging es via Dorfplatz, Pfadiheim Chelleburg, Tennisplätze, Schulhaus Juch zurück zum Farlifang. 79 Teilnehmende aufgeteilt in 22 Gruppen waren dabei. Die sieben Posten wurden von Gemeinderat, Pfadi, Cevi, Bibliothek, Grüne Partei, Jugendtreff und Tennisclub organisiert. Alle Kinder wurden mit einem Preis vom reich gedeckten Gabentisch belohnt. Die Zusammenarbeit mit den Vereinen, welche an der Chilbi ihre Verpflegungszelte haben, klappte sehr gut. Die verteilten Verpflegungsgutscheine wurden fleissig eingelöst.

## **7. Dank**

Es ist uns ein grosses Anliegen, unseren treuen Mitgliedern ganz herzlich für das Vertrauen und die wertvolle Unterstützung zu danken. Diese Anerkennung ist für uns ein grosser Ansporn, im neuen Jahr erneut unser Bestes für den Gemeindeverein zu geben. Ein spezieller Dank geht an die Gemeinde, insbesondere an den Gemeinderat, der uns stets viel Wohlwollen entgegenbringt. Wir freuen uns auf eine weiterhin gute Zusammenarbeit.

Ein grosses Dankeschön geht an unsere Vorstandskolleginnen und –kollegen sowie unseren Webmaster. Doris Zanoni, Susan Neidhart, Karl Sittler und Oliver Staubli haben dem Gemeindeverein Freizeit und Einsatz geschenkt. Dieses Engagement ist keine Selbstverständlichkeit und wird sehr geschätzt. Wir freuen uns, auch in Zukunft im Vorstand zu diskutieren, optimieren und reflektieren, damit wir unsere bestehenden Anlässe verbessern und neue Ideen kreieren können. Wir freuen uns auf eine weiterhin konstruktive Zusammenarbeit.

Doris Staubli & Susanne Ramel  
Co-Präsidentinnen